Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares



Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 888,00 € Área (cm2): 595,9 Ocupación: 58,2 % Documento: 1/1 Cód: 48885024

# La Usal recibe 5.200 solicitudes de ingreso más que el curso pasado

La Universidad sigue siendo la más demandada de Castilla y León

### JUAN CARLOS HERNÁNDEZ SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha recibido 61.904 solicitudes de ingreso para el próximo curso, lo que supone un aumento del 9,2 por ciento (5.226 preinscripciones más) respecto al ejercicio pasado, según anunció ayer el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez. La Usal se mantiene, de este modo, como la universidad pública más demandada de Castilla y León, al ser elegida por el 48 por ciento de los estudiantes que han realizado la preinscripción en los cuatro centros públicos de educación superior de la región.

Las cuatro universidades de Castilla y León cerraron el martes el plazo de preinscripción. Los alumnos que desean iniciar sus estudios superiores podían elegir hasta doce titulaciones en cualquier centro de la región.

# Varias opciones

Al final, se han contabilizado 32.260 estudiantes preinscritos (un 4,4 por ciento más que el año pasado). Como cada uno podía apuntarse en varias carreras, han realizado un total de 150.539 solicitudes (un 9 por ciento más).

De esos 32.000 estudiantes que quieren estudiar en Castilla y León, el 48 por ciento (15.438) han elegido como primera opción la Usal, lo cual ha generado 61.904 solicitudes. "Son unos datos muy satisfactorios, porque seguimos siendo la Universidad más demandada de la región. Eso



El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez.

supone un respaldo y un estímulo para seguir trabajando", comentó ayer Domínguez.

Las cuotas de acceso de alumnos procedentes de la FP han bajado debido a que este año han tenido que realizar la prueba para subir la nota (de la que estaban exentos el año pasado) y los resultados no han sido demasiado satisfactorios.

Por el contrario, ha aumentado el cupo de personas adultas que han decidido matricularse en un grado debido a la situación económica y la falta de expectativas de encontrar un empleo. Se trata de ciudadanos que tenían la selectividad pero en su día no se matricularon y lo hacen ahora.

Los grados más solicitados han sido Medicina (con 6.591 peticiones para 250 plazas), Enfermería, Psicología, Fisioterapia, Farmacia, Educación Primaria, Odontología y Educación Infantil. A partir de ahora comienza la fase de adjudicación de las plazas por medio de un sistema informático, que tiene en cuenta diversos factores, entre ellos la nota de corte de algunas titulaciones.

El grado más exigente vuelve a ser Biotecnología, cuya nota de corte se ha situado en 12,601 puntos sobre 14, seguida de Medicina (12,200), Odontología (11,958), Enfermería (11,419 y Fisioterapia (11,390). La única que no tendrá dudas sobre si tiene o no plaza es una chica canaria que tiene un diez en todo, incluida la fase específica de la prueba de acceso que permite ganar los cuatro puntos adicionales que hay entre los diez y los catorce.

El vicerrector Domínguez explicó que se realizará un listado con más candidatos que plazas, "porque hay estudiantes que se han preinscrito en varias comunidades autónomas" y luego eligen la que más les conviene entre las que los hayan admitido, con lo que debe haber un colchón de estudiantes en la reserva para cubrir las renuncias.

## Admitido

José Ángel Domínguez señaló que los que ya están en las listas "tienen que matricularse en las titulaciones en las que están admitidos, sea la opción que sea", aunque cada candidato solo estará aceptado en un grado (lo que antes se conocía como carrera).

Si ha sido admitido en una titulación que había elegido como segunda, tercera o quinta opción "debe matricularse" porque eso le permitirá seguir en la lista de espera del grado que eligió como primera opción y obtener plaza si se producen muchas renuncias. Hasta septiembre habrá cinco listas de admitidos, que podrán consultarse en la web www.usal.es.

## LOS DATOS

### ■ LA CLAVE DEL ÉXITO

El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, señaló ayer que los estudiantes siguen eligiendo a la Usal frente a otras universidades públicas de León, Valladolid y Burgos "por la calidad de los programas formativos, y no solo por la ciudad, que es acogedora, y por su ambiente universitario".

## **■ PLAZAS SIN CUBRIR**

Si finaliza el plazo de matriculación y no se cubren todas las plazas todavía queda la opción de seguir tirando de la lista de espera (vía telefónica o por correo electrónico) hasta cubrir todas las vacantes disponibles, según señaló el vicerrector. En las titulaciones que tienen lista de espera no quedarán plazas vacías, pero José Ángel Domínguez reconoció que en otros grados que no tienen esa lista de espera puede quedar alguna vacante sin cubrir.

## ■ EL 'COLCHÓN' DE MEDICINA

Los estudiantes que quieren hacer Medicina tienen claro que es su opción prioritaria y no les importa en qué universidad han de cursar los estudios. Por eso, echan la preinscripción en todas las que tienen ese grado, y luego van a la que les admite. Eso generó cierto caos en 2010. Mientras no hava consenso para crear una lista unitaria y común para todo el país, la Usal y Valladolid (las dos que tienen Medicina en Castilla y León) acordaron elaborar un listado con un colchón de candidatos reservas para cubrir todas las plazas en julio, y evitar el intercambio de alumnos preinscritos en ambos centros. Para eso, la nota de corte es muy similar en las dos, para que el que tenga una nota determinada tenga plaza donde haya elegido y no tenga que cambiar de ciudad.